

SAINT-MAXIMIN

## La 7<sup>e</sup> édition du Saint-Max'Trail approche à grands pas



*L'équipe des débroussailliers du Saint-Max'Trail. Photo/Saint-Max'Trail*

Depuis déjà deux samedis, des membres de Saint-Max'Trail débroussaillent les chemins de Saint-Maximin. En effet, le trail organisé par l'association, devenu incontournable à la rentrée, aura lieu le dimanche 29 septembre. La préparation des parcours a donc commencé, avec huit courageux ayant dégagé une partie du tracé, enlevant des branches ou même des arbres, et coupant herbes et ronces, qui ont bien profité des pluies de juillet et du soleil d'août.

La 7<sup>e</sup> édition du Saint-Max'Trail a toujours le but de récolter des fonds pour les projets sportifs pédagogiques des écoliers de Saint-Maximin. Il y a toujours une course chronométrée sur 10 et 16 km avec 500 D + et 1 000 D +, toujours une marche non chronométrée sur 6 et 8 km avec respectivement 200 et 300 D +, et une joyeuse course d'enfants.

« L'ambiance conviviale est garantie même s'il pleut ! » annonce Sylvain Mugnier, le président, qui racontera tout sur le trail le lundi 16 septembre, à 18 h 30, au café associatif *Le Pourquoi pas d'Alleverd*.